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1. СМИ о Таймыре 
 

«Недропользователи должны быть заинтересованы в развитии территории», - глава 
Таймыра Евгений Вершинин на Международном Арктическом саммите 

Глава Таймыра Евгений Вершинин на Международном Арктическом саммите «Арктика: 
перспективы, инновации и развитие регионов» в г.Санкт-Петербурге выступил с докладом в 
рамках Региональной сессии «Государственная программа РФ «Социально-экономическое 
развитие АЗРФ». 

В выступлении главы района нашли отражение вопросы развития территории, связанные 
с освоением ее подземных недр, реализацией проектов компаний-недропользователей. 

Евгений Вершинин рассказал, что уже сегодня на территории района реализуются два 
крупных инвестиционных проекта, которые входят в КИП «Енисейская Сибирь». Это проект 
«Разработка и обустройство Пайяхской группы месторождений и строительство морского 
терминала «Порт бухта Север», реализуемый АО «Нефтегазхолдинг», и проект «Западно-
Таймырский промышленный кластер по производству угольных концентратов из коксующихся 
углей», который реализуется компанией ООО «Северная звезда». 

«В рамках КИП «Енисейская Сибирь» мы надеялись, что реализация проектов «вдохнет 
новую жизнь» в арктические поселки, вместе с тем недропользователи заключили 
соглашения о сотрудничестве с органами исполнительной власти Красноярского края, 
предусматривающие участие компаний в развитии социальной сферы в целом субъекта РФ, а 
территория, непосредственного присутствия недропользователей – муниципальный район, 
по-прежнему довольствуется разовыми соглашениями о шефской помощи, которая, к 
сожалению, не способствует комплексному развитию территории», - отметил в своем докладе 
Евгений Владимирович. 

Он также подчеркнул, что промышленное освоение территории приводит к 
возникновению очагов загрязнения и деградации природной среды, нанесению урона 
территориям традиционной хозяйственной деятельности коренных малочисленных народов 
Севера. Отсутствие требований о регистрации компаний по месту осуществления своей 
деятельности, приводит к тому, что налоговые платежи в бюджет муниципального района не 
осуществляются. 

«На федеральном уровне необходимо разработать механизм, предусматривающий 
взаимовыгодное взаимодействие сторон и комплекс вытекающих из него обязательств. Я 
считаю, что недропользователи должны быть заинтересованы в развитии территории, чтобы 
взаимными усилиями мы могли обеспечить населению доступные публичные блага, рабочие 
места. Для этого необходима реализация комплексных проектов по благоустройству 
территорий, строительству дорог и объектов социальной сферы, обеспечению связью. Мы, в 
свою очередь, имеем возможность обеспечения компаний трудовыми ресурсами. 

Арктическим регионам необходима помощь в развитии коммунальной, социальной 
инфраструктуры во избежание оттока населения, а также в решении застарелых проблем в 
жилищно-коммунальной отрасли. 

Считаю, что пора от планирования перейти к реализации, предусмотрев в 
государственных программах Российской Федерации конкретные мероприятия для 
достижения заявленных целей», - подчеркнул глава Таймыра… 

 «Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В заполярной столице на всё лето возобновляется проведение общегородской 
утренней зарядки 

Первая в этом году общегородская утренняя зарядка состоится во вторник, 14 июня, в 
7:30. Отметим, её место проведение изменено – теперь сбор проводится на площади около 
ледовой арены «Таймыр». 
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К участию приглашаются любители активного образа жизни и все желающие, 
возрастных ограничений нет. Сама тренировка займет 15 минут. Напомним, что зарядка 
будет проводиться по вторникам в 7:30 весь летний сезон. 
 Организатором спортивного мероприятия выступает управление по делам молодежи, 
семейной политике и спорту администрации района при содействии МАУ «Центр развития 
зимних видов спорта» и Дудинского детского сада комбинированного вида «Льдинка». 

«Таймыр» 
 
«Нептун» приглашает воспользоваться акцией 

Дудинский спортивный комплекс информирует, что в текущем году работа 
плавательного бассейна «Нептун» продлится до 18 июня. В этот день в учреждении пройдет 
акция «Дарим улыбки!», в рамках которой граждане определенных социальных групп смогут 
посетить бассейн бесплатно. 

Так, на 10:00 и 11:00 запланированы посещения для граждан пожилого возраста и лиц 
с ограниченными возможностями. С 13:00 до 16:00 в больших и малых ваннах бассейна 
смогут поплавать дети и их родители. 

На следующий день «Нептун» закроется на ежегодную обязательную профилактику. 
Бассейн возобновит свою работу первого сентября. 
 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
Производимого асфальта на все запланированные работы не хватит 

О дефиците асфальта сообщил и. о. начальника «Норильскавтодора» Александр 
Кондрашов на заседании депутатской комиссии по городскому хозяйству. В этой связи в 
муниципальную программу «Развитие транспортной системы» необходимо внести 
соответствующие изменения. 

В частности, из-за нехватки производственных мощностей для изготовления 
асфальтобетонной смеси из программы исключат ремонт дорог на ~72,8 млн рублей. Это 
коснётся участков на ул. Октябрьской Юго-западной объездной дороги (ЮЗО). 

При этом по ряду направлений потребовались дополнительные средства… 
…Обсудив предлагаемую корректировку муниципальной программы в части дорожных 

работ, члены комиссии по городскому хозяйству согласовали изменения, рекомендовав 
усилить контроль качества работ. 

«Коллеги, печальный опыт прошлого года необходимо учесть. Столь некачественно 
проведённые работы ни в коем случае нельзя принимать до получения данных всевозможных 
экспертиз. Те участки дорог, где подрядчик в прошлом году уложил асфальт сомнительного 
качества, безусловно, в приоритете. Если есть необходимость подключить к контролю 
депутатов, то коллеги, я уверен, готовы принять активное участие в приёмке работ», - 
отметил председатель депутатской комиссии по городскому хозяйству Роман Сербин. 

Рассмотренные изменения будут учтены в корректировке бюджета Норильска на 2022 
год на очередной сессии городского Совета. 

«Заполярная правда» 
 

ЗТФ «Норникеля» увеличит годовой грузооборот до четырех миллионов тонн 
В зимнюю навигацию грузооборот Заполярного транспортного филиала (ЗТФ) 

«Норникеля» по сравнению с прошлым годом вырос более чем на 20 процентов. В частности, 
портовики отработали 81 судно и более миллиона тонн грузов. 

В летнюю навигацию Дудинский морской порт выйдет на грузооборот более двух 
миллионов тонн. По планам, годовой грузооборот должен преодолеть отметку в четыре 
миллиона тонн против трех миллионов в прошлом году. 

По словам директора ЗТФ Алексея Новакова, для выполнения поставленных задач 
закупили дополнительную технику, специалисты подготовили причалы и буферные площадки 
для промежуточного хранения грузов, поступающих для реализации инвестиционных 
программ компании «Норникель»: 
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«Во-первых, мы кое-где провели ремонт причалов, это профилактическая история, но 
мы дополнительно смотрели гидротехнические риски, поэтому и провели предупредительный 
ремонт. В связи с ростом грузооборота мы стремимся ускорить и оптимизировать нашу 
работу. На речные причалы приемно-погрузочного комплекса №2 вывезен второй мобильный 
кран. Первый перевели в прошлом году, в тестовом режиме, и эксперимент оказался 
удачным. Это позволяет повысить производительность обработки речного флота на высокой 
воде сразу после паводка, когда другая техника еще не готова к работе». 

Директор ЗТФ напомнил о старте масштабной семилетней программы по замене 
портальных кранов. В планах заменить 35, из них 14 уже законтрактованы. Первые два крана 
поступят в ЗТФ в ноябре этого года и в январе 2023-го, остальные поставят в последующие 
годы, акцент сделали на отечественных производителей. 

Что касается имеющейся техники, в ЗТФ заверили, что все возможные риски сняты. 
«Мы уже создали более чем годовой запас по запасным частям и расходным 

материалам. В этом плане мы застраховались на несколько лет вперед. Также идет 
интенсивная работа по минимизации рисков: меняем логистику, схему закупок, где-то 
пересматриваем оборудование. Часть производственной техники закуплена заранее и скоро 
поступит в порт. Это бульдозеры, автогрейдеры, ковшовые погрузчики и автоподъемники. 
Подавляющее большинство планируемой к поставке техники – отечественного производства 
и сборки», – подчеркнул Новаков. 

Кроме этого, продолжится большая уборка территории ЗТФ и Дудинки от заброшенных 
ветхих объектов. В этом году специалисты очистят более 60 тысяч квадратных метров 
территории, снесут десять ветхих зданий и сооружений, заасфальтируют более пяти 
километров дорог. Сумма инвестиций – более 160 миллионов рублей. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

На Енисее появился теплоход «Александр Четвериков» 
Имя Почетного работника транспорта России Александра Четверикова присвоено 

одному из судов Енисейского речного пароходства. 
Переименование судов – давняя традиция пароходства. Их называют в честь 

прославленных речников – выдающихся капитанов, механиков, руководителей, внесших 
большой личный вклад в развитие предприятия и судоходства на Енисее. 

Вся трудовая биография Александра Четверикова связана с Енисейским речным 
пароходством. В 1975 году, в возрасте 19 лет он начал трудиться в компании рулевым-
мотористом – еще будучи третьекурсником Красноярского речного училища. Без отрыва от 
производства получил высшее образование в Новосибирском институте инженеров водного 
транспорта, прошел путь до капитана – сменного механика, работал начальником отдела 
мореплавания и главным инженером предприятия. 

В 2021 году Александра Сергеевича не стало. В память о больших заслугах почетного 
речника перед компанией его имя нанесено на борт теплохода, капитаном которого он 
работал. Соответствующие изменения внесены в регистрационные документы судна. В кают-
компании сухогруза разместили портрет А.С. Четверикова и его биографию. 

«Александр Четвериков много сделал для пароходства, буквально жил им. У него было 
много новаторских идей и рационализаторских предложений, направленных на то, как 
эффективнее модернизировать флот, ремонтировать в кратчайшие сроки. Это был главный 
инженер высочайшего уровня, который не просто хорошо выполнял свою работу, а 
вкладывал в нее душу. Его уважали и ценили не только в Енисейском водном бассейне, но и 
по всей России», - подчеркнул исполнительный директор Енисейского речного пароходства 
Евгений Грудинов. 

Сухогрузный теплоход «Александр Четвериков» грузоподъемностью 2000 тонн класса 
«М-СП 3,5» смешанного плавания может эксплуатироваться как в речных, так и в морских 
бассейнах, выходить в плавание при высоте волн 3,5 метра и скорости ветра до 24 м/с. Имеет 
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корпус усиленной прочности и оборудован навигационными устройствами, системами 
звукового, светового оповещения и аварийными средствами по правилам морского регистра. 

Судно работает на магистральном направлении «Красноярск – Дудинка», обеспечивая 
снабжение Норильского промышленного района, используется для перевозок грузов на 
полуостров Таймыр. Экипаж теплохода – 13 человек. 

«Переименовав теплоход, Енисейское пароходство отдало дань памяти выдающемуся 
человеку. Имя Александра Четверикова на борту обязывает нести вахту так же достойно, как 
и он в годы жизни», - отметил капитан теплохода Константин Герасимов. 

НИА-Красноярск 
 

Красноярскому краю дадут федеральных денег для семей с тремя и более детьми 
Правительство России направит дополнительные 1,4 млрд рублей для поддержки 

многодетных семей в регионах, включая Красноярский край. Распоряжение об этом подписал 
премьер Михаил Мишустин. Правда, речь не идет о новых выплатах – средства 
потребовались после уточнения количества получателей. 

Ежемесячные выплаты положены семьям, где родился третий или следующие дети, пока 
ребенку не исполнится три года. Размер пособия равен детскому прожиточному минимуму в 
регионе. 

В Красноярском крае с 1 июня 2022 года это 16 110 рублей. Сумму увеличили в конце 
мая на 10% по поручению Путина. 

Выплаты на третьего и последующих детей до достижения ими 3 лет получают более 
полумиллиона российских семей, уточнили в правительстве. 

Общая сумма дополнительного финансирования – 1,4 млрд рублей. 
Деньги поступят в 9 регионов. Кроме Красноярского края, это Ставропольский и 

Забайкальский края, Новосибирская область, Чукоский АО, республики Хакасия, Алтай, 
Бурятия, Кабардино-Балкария. Во всех перечисленных субъектах федерации заново 
пересчитали число получателей выплат. 

 ДЕЛА 
 

Красноярск вошел в тройку самых гостеприимных миллионников России 
До первого места он не дотянул совсем немного, но зато ощутимо превзошел 

Новосибирск, Омск и даже Москву с Санкт-Петербургом. 
Красноярск с Екатеринбургом поделили второе и третье место в рейтинге 

гостеприимства российских городов-миллионников, по версии портала SuperJob. Его 
специалисты опросили горожан на предмет того, насколько те будут рады увеличению 
туристического потока в их городах. 

Однозначно утвердительно на этот вопрос ответило 59% красноярцев и 
екатеринбуржцев. Больше было только в Волгограде — 60%. 

По сравнению с 2021 годом, число таких ответов в Красноярске выросло на 12 п.п. Еще 
17% жителей категорически против увеличения числа туристов, приезжающих в города, а 
24% затруднились ответить. 

Еще два сибирских города, попавших в опрос, — Новосибирск и Омск — по его итогу 
оказались на 10 и 11 местах соответстветственно. За увеличение турпотока проголосовало 
47% новосибирцев и 45% омичей. 

Москва и Санкт-Петербург набрали 37% и 46% соответственно. 
Всего в опросе приняло участие 9 000 человек из Волгограда, Воронежа, Екатеринбурга, 

Казани, Краснодара, Красноярска, Москвы, Нижнего Новгорода, Новосибирска, Омска, Перми, 
Ростова-на-Дону, Самары, Санкт-Петербурга, Уфы и Челябинска. 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 

ДНР обратится за помощью к России в связи с обстрелами Донецка. Представитель 
генсека ООН назвал обстрел роддома в Донецке нарушением международного права 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

Глава ДНР Денис Пушилин заявил об обстрелах украинскими силами спальных 
районов Донецка и предупредил, что руководство республики обратится за помощью к 
России. 

"Используются запрещенные методы ведения войны, ведется обстрел спальных 
районов. Для противодействия противнику будут задействованы все необходимые, в том 
числе союзные силы, в том числе силы Российской Федерации", - заявил Пушилин в своем 
телеграм-канале. 

Он призвал руководство предприятий ДНР перевести сотрудников на удаленный режим 
работы из-за усилившихся обстрелов. "В ближайшие дни мы рекомендуем гражданам 
оставаться в безопасных местах и не выходить на улицу", - отметил Пушилин. Он напомнил, 
что за прошедшие сутки военные ДНР подавили десятки огневых точек противника. 

Донецк подвергся массированному артобстрелу 13 июня. По предварительным данным, 
обстрел велся из крупнокалиберной артиллерии. В городе есть разрушения. Повреждены 
несколько жилых домов. 

Также по меньшей мере трое мирных жителей погибли в результате удара по рынку в 
тыловом районе Донецка в понедельник, еще 18 получили ранения. 

INTERFAX.RU 
 

Песков счел невозможным «выталкивание» России из международной жизни 
Происходящее в последние месяцы показывает, что Москву невозможно «вытолкнуть» 

из жизни международного сообщества, заявил ТАСС представитель президента России 
Дмитрий Песков. 

«Выталкивание России из международной жизни — это дело абсолютно 
бесперспективное и, по сути, невозможное. И то, как развиваются события в последние 
месяцы, это весьма отчетливо демонстрирует», — сказал он. 

Во время подготовки к Петербургскому международному экономическому форуму 
президент встречался с учеными, предпринимателями и инженерами, продолжил Песков, 
велось обсуждение «суверенности» России в промышленной, технологической и 
производственной сферах. Он подчеркнул: «президент сделал важную оговорку — эта наша 
суверенность никоим образом не означает изоляцию». 

Представитель президента заверил, что Москва будет продолжать «различные форматы 
интеграции» с дружественными странами. 

«Будут новые “нейронные сети” и торговли, и производства. Все это будет 
восстановлено на новой основе в условиях той совершенно беспрецедентной войны, которая 
была против нас объявлена и начата», — отметил Песков. 

Песков ранее говорил, что ряд «враждебных» государств пытаются изолировать Россию 
в политической, экономической и торговой сферах. Он счел, что «это у них не получается и не 
получится». «Мир слишком большой, чтобы Европа и Америка могли изолировать какую-то 
страну», — пояснял представитель президента. 

Путин говорил, что извне осуществляются «грубые, часто топорные, внешние 
рестрикции», целью которых является изоляция страны. Он заверил, что Москва ответит на 
это обеспечение большей свободы для бизнеса, «открытостью к честному партнерству, 
уважением и надежной защитой собственников и добросовестных инвесторов»… 

РБК 
 

Глава ВТБ назвал ситуацию на международной арене новой холодной войной 
Глава ВТБ Андрей Костин полагает, что глобализация в прежнем виде закончилась, и 

мир будет снова поделен на "своих" и "чужих", Такое мнение он выразил в своей колонке, 
опубликованной во вторник на сайте РБК. 

"Санкции - надолго. Глобализация в прежнем виде закончилась. Мир, вероятно, будет 
снова жестко поделен на "своих" и "чужих". Это холодная война 2.0", - написал Костин. 

По его словам, когда после распада СССР Россия вступила в процесс глобализации, ей 
пришлось принять чужие нормы и стандарты во всех сферах жизни. "Было бы неверно 
утверждать, что этот процесс не принес нашей стране существенных экономических выгод. 
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Одним из бенефициаров стал современный финансовый сектор, который был создан 
всего за несколько лет практически с нуля на основе американских и европейских (других 
просто не было) технологических платформ, инструментов и практик ведения бизнеса", - 
отметил глава ВТБ. 

Тем не менее, указал Костин, кризис 2008 года, а также санкции против РФ 2014 года 
показали уязвимость модели, основанной на технологическом и ресурсном заимствовании. 
Теперь, по его мнению, становится ясно, что условия интеграции РФ в глобальный рынок не 
были равноправными и не предусматривали национальных интересов, но сегодня "эта 
страница отношений России и "коллективного Запада" уже перевернута". 

Так, как подчеркнул Костин, для банкиров мир уже действительно "никогда не будет 
прежним". "Россия лишена доступа к основным рынкам капитала и платежным системам, 
международным рейтингам, аудиторским услугам. Поэтому чем быстрее мы и наши клиенты 
примем этот факт, начнем искать действенные альтернативы и новые возможности для 
роста, тем лучше", - пишет он. Кроме того, глава ВТБ полагает, что сейчас у России появился 
"уникальный шанс начать с чистого листа", поскольку стране предстоит комплексно 
перезапустить промышленность, рассчитывая только на себя. 

ТАСС 
 

Арктическим городам РФ необходимы единые правила реновации 
Оттаивание и сокращение площади (деградация) многолетней вечной мерзлоты вскоре 

станет причиной массовой перестройки городов российской Арктики, поэтому необходимо 
сформировать единые правила и методы реновации. Такое мнение высказал Тимур Башкаев, 
основатель архитектурного бюро, которое вместе с НИУ ВШЭ выиграло конкурс на создание 
концепции реновации Норильска. 

"Вечная мерзлота имеет тенденцию к деградации. Рано или поздно большинство домов 
городов будут реновированы, они будут полностью перестроены. У нас есть уникальный шанс 
сейчас заложить определенные архитектурные законы в последние годы, закрепить некий 
архитектурно-художественный образ города", - сказал он в ходе XXVII Международной 
выставки-форума архитектуры и дизайна "АРХ Москва". 

Говоря о реновации Норильска, он отметил, что развитие города должно идти по 
агломерационной модели, при этом каждый район Норильска может акцентироваться на 
своей специализации - экологической, культурной и рекреационной. Кроме того, 
общественные места в арктических городах требуют дополнительных решений, которые 
позволят горожанам посещать их в любое время года. В качестве примера Башкаев привел 
пилотный проект нового общественного центра в форме цветка, который планируется создать 
в Норильске. "Мы уверены, что в Норильск будут приезжать, чтобы посмотреть пример такого 
концентрированного урбанизма", - сказал он. 

Как сообщила директор по взаимодействию с регионами НИУ ВШЭ Наталья Рязанцева, в 
концепции реновации Норильска будет заложено применение около 30% деревянных 
материалов для строительства жилых домов. "Это решает массу проблем: проблемы, 
связанные с тяжелыми объектами в связи с деградацией мерзлоты, проблему, связанную с 
быстротой возведения модульных зданий, а это принципиально важно", - пояснила она. 

Рязанцева добавила, что для реализации концепции реновации Норильска потребуется 
изменение некоторых нормативно-правовых актов, при этом пример этого города может стать 
основой для развития новых урбанистических технологий в Арктике. 

Норильск - один из самых северных городов мира. В нем проживают 180 тыс. человек, 
26% которых - сотрудники "Норникеля". Массовая застройка Норильска велась в 1940-1950-е 
и 1960-1990-е годы. Новые строительные проекты в городе сейчас не реализуют. Согласно 
ранее озвученным планам "Норникеля", до 2035 года будет построено порядка 100 новых 
домов общей площадью 400 тыс. квадратных метров. 

ТАСС 
 

Большинство обследованных после ковида граждан РФ имеют болезни сердца и 
сосудов. 
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Российские врачи, обследовав пациентов, у которых была обнаружена 
коронавирусная инфекция, сделали заявление о том, что до 70% россиян, прошедших 
углубленное обследование, имеют сердечно-сосудистые заболевания. Информацией об этом 
делится ТАСС.  

Сообщается, что 7 из 10 россиян, у которых была диагностирована инфекция COVID-19, 
имеют проблемы с сердечно-сосудистой системой. Министр здравоохранения России Михаил 
Мурашко считает, что реабилитация пациентов после COVID-19 и профилактика осложнений 
– самые актуальные задачи на данный момент.  

“Сегодня пандемия отходит, конечно, еще есть определенное количество заболевших в 
разных странах, но мы еще говорим о пандемии, но уже вопросы касаются и 
реабилитационных мероприятий, и профилактики неинфекционных заболеваний, потому что, 
по нашим данным, сегодня у пациентов, прошедших углубленное медицинское обследование 
после перенесенного COVID, до 70% имеют сердечно-сосудистые заболевания”, – 
рассказывает Мурашко.  

Министр подчеркнул, что важнейшим блоком здравоохранения сегодня является 
продолжение лечения различных заболеваний, наблюдение за пациентами, а также 
реабилитация. Так, в России запущен проект по восстановительной медицине, который 
предусматривает повышение доступности реабилитационных мероприятий для населения, а 
также обеспечение необходимым оборудованием.  

Выступая на пятой встрече министров здравоохранения стран-членов Шанхайской 
организации сотрудничества (ШОС), Мурашко призвал участников объединить усилия в 
борьбе с распространением неинфекционных заболеваний.  

“По сути, именно скрининг и формирует группы риска по развитию тех или иных 
неинфекционных заболеваний и позволяет нам взять их под диспансерное наблюдение. В 
2021 году мы несколько снизили эти объемы диспансеризации, сейчас это все 
восстанавливается, и я хотел бы отметить, что профилактическое направление – это и 
предотвращение смертности от сердечно-сосудистых заболеваний, и раннее выявление 
злокачественных новообразований и многое другое”, – отметил он. 

fbm.ru 
 

Российские торговые сети вернули традиционные скидки и акции на товары 
Российские торговые сети вернули традиционные скидки на товары после того, как 

ритейл принял решение отменить их в феврале из-за ажиотажного спроса. Об этом сообщают 
«Известия». 

Акции распространяются на бакалею, мясные изделия и молочные продукты, цены в 
текущем году могут оказаться даже ниже, чем в прошлом, отмечается в материале. Это 
происходит в том числе из-за того, что производители дают дисконт сетям, которые доходят 
до 30 процентов. 

В Ассоциации компаний розничной торговли (АКОРТ) пояснили, что скидки 
возвращаются частично, не на все категории товаров и не в больших объемах. В «Магните» 
рассказали, что существенно снижают цены производители кондитерских изделий, поскольку 
из-за повышения цен на их продукцию снизился спрос. Акции позволят им распродать товар 
со складов. 

Совладелец мясопереработчика «Окраина» Виталий Деледивка отметил, что на их 
продукцию появляется скидка, увеличенная на 5-10 процентных пунктов, в «Глобусе», 
«Ленте», «Ашане» представлено не менее трех позиций по акции. Он объяснил это 
снижением стоимости сырья, например, свинины, которая подешевела на восемь процентов, 
а также упаковки. 

Генеральный директор «Infoline-Аналитика» Михаил Бурмистров отметил, что 
производители, которые могут предложить скидку, получили возможность выйти вперед по 
продажам. Исполнительный директор ассоциации «Руспродсоюз» Дмитрий Востриков указал, 
что участвовать в акциях могут только те компании, которые в момент скачков курса и 
сильного роста себестоимости смогли скорректировать цены и снизить стоимость при 
отгрузке торговым сетям. 
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Ранее стало известно, что в первом квартале 2022 года россияне потеряли 
интерес к сервисам для заказа готовой еды и наборов для готовки — трафик на сайтах 
доставки упал почти на 38,3 процента в годовом выражении. Снижение популярности 
сервисов доставки привело к закрытию части проектов и отказу фирм развиваться в этой 
сфере. 

Лента.ру 
 

6. Разное 
 

Путин отказался торговаться о судьбе Украины: когда начнется депрессия. Самые 
важные события недели 

Отрицание, гнев, торг (мир находится здесь), депрессия, принятие. Торги вокруг 
Украины, а на самом деле о переустройстве мира, на неделе реально начались. Глава НАТО 
Столтенберг заговорил о территориальных уступках, Макрон — о месте России в 
мироустройстве, а Арестович — о совместной российско-украинской армии, которая порвет 
Европу, как тузик грелку. А Россия устами Путина и особенно Медведева — о том, что торг 
здесь неуместен. 

Страна наша на неделе отмечала не только День России, но и День русского языка — 
день рождения Александра Сергеевича Пушкина. Заклятые наши партнеры никак не могли 
пройти мимо праздника. 

Посольство США в Москве в своей соцсети решило нас поздравить с днем рождения 
поэта: «Мы уверены, что вы и так знаете биографию Пушкина, он, как ни как солнце русской 
поэзии, талантливый и известный поэт». Потом еще несколько слов о том, как в Америке чтят 
Пушкина, потом слово «вообщем» — ну, как смогли, так и написали, и под конец: «С днем 
рождения, Иван Сергеевич!» 

Вот если вы хотите понять, почему наша либеральная «интеллигенция» считает русских 
биомусором, посмотрите на ее учителей. Для них мы все — папуасы, русские Ваньки со щами 
в бороде. «Ваньки», кстати, взяли на вооружение западный опыт троллинга, и посольству 
США в Москве придется привыкать к новому адресу — площадь Донецкой Народной 
Республики. 

Кстати об Америке. Американцы злятся, что у них Путин разогнал инфляцию и поднял 
цены на бензин. А когда человек злится, он совершает нелогичные поступки. 

Чтобы отомстить Путину, они решили насолить Роману Абрамовичу. У нас ведь очень 
богатая страна, каждый честный человек может абсолютно честным трудом заработать себе 
на самолет. Абрамович вот на два заработал. Один здоровенный Boeing 787-8 Dreamliner, 
другой поменьше — бизнес-джет «Гольфстрим». 

И вот теперь американский суд выдал ордер на арест двух воздушных судов 
Абрамовича. Дотянулся проклятый Байден. В случае с нашими олигархами удивительная 
история происходит — то, что с ними не успел сделать наш товарищ майор, делает мировой 
жандарм. 

Хотя наш товарищ майор на неделе тоже не дремал — при попытке улететь из страны 
был задержан и по подозрению в хищении 900 миллионов рублей, выделенных на метро в 
Красноярске, арестован Олег Митволь. Тот самый, который закрывал в Москве гей-клуб, штаб 
«Наших», шашлычную «Антисоветская» и брал штурмом вместе с омоном незаконно 
построенный элиткой коттеджный поселок в Подмосковье. Прямо не судьба у чиновника 90-х, 
а классика жанра. Депутат Хинштейн утверждает, что Митволь "признаёт свою вину и 
намерен изобличить других людей, причастных к совершению преступлений". 

А вот у другого чиновника, Натальи Поклонской, судьба совсем не классическая. Никак 
ее никуда пристроить не могут — то депутат, то посол в Кабо-Верде, то замглавы 
Россотрудничества. Теперь вот и отсюда уволили. А Поклонская ничего, нормально к этому 
относится — говорит, Путин лучше знает. Хотя выглядит эта история уже даже не комично, а 
несколько печально. Этакий чемодан без ручки — нести тяжело (Поклонская — человек 
своеобразный и не очень управляемый), и бросить жалко (пусть потускневший, но все же 
символ Крымской весны). Даже немного интересно, куда она теперь и надолго ли. 
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Поскольку о депутатах вспомнили. Не забыли еще, как мы дружно смеялись над 
законом, разрешающим гражданам собирать валежник? Вот же, мол, лапотная Россия, 21-й 
век на дворе. А теперь оказалось, что депутаты наши — провидцы, принимали прогрессивные 
законы тогда, когда это еще не было мейнстримом. На неделе в Польше запустили 
государственную программу «Хруст+» — разрешение собирать за деньги хворост (хруст по-
польски) в качестве компенсации за подорожание угля и газа. Премьер-министр Польши 
Матеуш Моравецкий пояснил: «Хотим, чтобы каждая польская семья не боялась холода, 
чтобы была уверена, что, когда придет зима, в каждой печке заискрится хворост. Поэтому 
запускаем программу Хруст+ как ответ на жизненные потребности польских семей». Не ждут, 
проще говоря, а готовятся к новой жизни. 

Да и Европа в целом тоже готовится. И потихоньку начинает торговаться: вдруг 
получится условия смягчить? Генсек НАТО Йенс Столтенберг допустил возможность 
территориальных уступок Украины. Он заявил, что мир в стране возможен, вопрос лишь в 
том, чего он будет стоить Киеву, и именно поэтому альянс помогает Украине — чтобы она 
заплатила наименьшую цену. 

Макрон призывает «не унижать Россию», «ведь у нас должна быть возможность 
построить дорогу к выходу с помощью дипломатических средств». В целом западные лидеры 
один за другим начинают с сожалением констатировать, что победа Украины крайне 
сомнительна. 

Министр обороны Украины обвинил Европу, что та «либо не совсем понимает, что 
происходит, либо понимает, но устала и смирилась с гибелью украинцев». А Арестович выдал 
на первый взгляд нечто невероятное. Мол, вот вы (Запад) нам не помогаете, и тогда Россия 
победит и 500-тысячная украинская армия присоединится к 1,5-миллионной российской 
(точность цифр оставим на его совести). И вот уж тогда европейские «потешные войска» 
ничего не смогут им противопоставить. Но невероятное это —только на первый взгляд. А на 
деле — верно подмеченный страх Европы перед объединением русских людей и русских 
земель. 

А объединение — неизбежно. Владимир Владимирович, похоже, торговаться в этом 
вопросе не намерен. Высказался на неделе по этому поводу, закрыл Торгсин, можно сказать: 
«Вот Петр Первый Северную войну 21 год вел. Казалось бы, там, воевал со Швецией, чего-то 
отторгал... Ничего не отторгал: он возвращал и укреплял. На нашу долю тоже выпало 
возвращать и укреплять». И еще: «Страна может быть либо суверенной, либо колонией, 
промежуточного состояния нет. Если страна не в состоянии принимать суверенных решений, 
то она является колонией, шансов выжить в жесткой геополитической войне нет». 

Путин говорит, что Россия будет делать. Лавров объясняет, как Россия это будет делать 
и какие есть варианты для партнеров. Шойгу — делает. А над седой равниной моря грозно 
реет наш Медведев, черной молнии подобный. Объясняет, что будет, если не слышать 
Путина, не договариваться с Лавровым и игнорировать Шойгу. Доходчиво объясняет: «Меня 
часто спрашивают, почему мои посты в Телеграм такие резкие. Отвечаю — я их ненавижу. 
Они ублюдки и выродки. Они хотят смерти нам, России. И пока я жив, я буду делать всё, 
чтобы они исчезли». Кто — они? Медведев не уточнил. Но мы-то с вами давно понимаем. 

Они — недавно начали понимать. Поэтому и дошли до стадии торга. Когда поймут, что 
торг — это только иллюзия в их головах (посмотрите ради интереса стадиями принятия чего 
изначально были эти стадии), начнется депрессия. 

МК 
 

Отказ от бытовых радостей работает на врага 
«Прекратить увеселительные передачи! Вместо них показывать исторические, 

документальные фильмы!». «Как можно спокойно есть-пить, когда там гибнут наши?». «А у 
нас работают рестораны, бары, на «Поле чудес» по-прежнему угадывают буквы». «Сын в 
телефоне часами сидит, я сорвалась на него: «Такие, как ты, ребята сейчас на пулеметный 
огонь идут!». «Поругался с женой, трясется над своими шмотками, а люди в Донбассе восемь 
лет в подвалах жили, им каково было?». Такие реплики звучат в интернете все чаще. 
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Многие, живущие в спокойном тылу, включились в спецоперацию. Кто-то после 
работы идет волонтерить, кто-то собирает деньги на помощь беженцам, кто-то постит в 
соцсетях патриотические песни, сводки с фронта, фотографии погибших героев. Глядя на их 
портреты, трудно вернуться в доспецоперационную легкомысленную повседневность. 
Трудно. Но – надо. 

Жизнь каждого изменилась – сейчас она, хочешь ты того или нет, с оглядкой на 
спецоперацию, с ориентацией в Донбасс. Ему помогает наше сочувствие. Наша работа. Наши 
молитвы. А вот поможет ли наша печаль фронту? 

Мне недавно написала женщина. Ей за 40, живет в российском краю, где никогда не 
было войны. Но война прошлась по всей ее жизни, и поэтому она не разделяет – их, 
воюющих за нас, и нас – пирующих в миру. Вот это сообщение: 

«Мой муж был там в 14-м. Получил снайперское ранение в грудь, вынесли его ребята, 
бугая двухметрового, спасли... Он патриот до кончиков волос. Я спросила мужа про то, как 
теперь жить тем, кто далек от боев. 

Говорила с ним, с нашими друзьями – десантниками, прошедшими обе чеченские. И все 
мне сказали: в том и есть сила русского воинства. Они – Там, чтобы мы Тут – жили мирной 
счастливой жизнью. То, что мы продолжаем жить этой «пустой» жизнью – это в чем-то смысл 
для них Там. Ребята работают. Это их работа. Тяжелая и смертельная. Но они работают не 
за траур в своем доме, а за жизнь. Не нужен нам траур. Погибшие будут в наших сердцах. Но 
во имя их мы должны жить, как всегда. Радоваться». 

Муж этой женщины никогда не напишет в блог о том, что ему пришлось пережить и что 
переживают его коллеги-военные сейчас в Донбассе. Но жена, которая привыкла ждать и 
молиться, транслирует мысли и чувства бойцов. Не бойтесь! Не страдайте! Сострадайте. Но 
и радуйтесь. Празднуйте! И ходите на шашлыки! Наш отказ от обыденности, наше погружение 
в трагедию – это помощь врагам. Наше счастливая мирная тыловая жизнь сейчас очень 
дорогая вещь, не каждая страна может себе ее позволить. И наши ребята сейчас с оружием в 
руках защищают в том числе и наши пикники, и наши дачные посиделки. 

В финале фильма «А зори здесь тихие» главный герой приходит на место, где погибли, 
сражаясь за Родину, девочки-солдаты. Встречает там молодых веселых туристов. И 
становится ясно, что девочки погибли не зря, а для того, чтобы их потомки радовались 
солнцу, молодости, ели мороженое. Без этого жертва девочек не имела бы смысла. А одна 
моя знакомая бабушка-фронтовичка, прошедшая всю войну медсестрой, жила до 92 лет и 
часто повторяла: «Надо жить на всю катушку! За себя и за тех, кто не вернулся!». 

Цель террористов, фашистов, нациков – поселить в наших домах и сердцах траур. Как 
раз против этого сейчас сражаются наши ребята. И жить сейчас нужно, как та бабушка-
фронтовичка, «за себя и за того парня». Жизнь сейчас ценнее в разы, тыловой труд – 
бесценен, а простое человеческое, будничное счастье – это тоже наш вклад в победу. Письма 
о том, что дома все в порядке, все по-прежнему – это тоже помощь нашим бойцам. 

Взгляд 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 11.06.2022 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57,78  ▼ 0, 61 

EUR 60,97  ▼ 1, 13 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 


